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ライブ配信を

　近年各市町で、議会
のライブ配信が行われ
てきています。岩沼市
議会も、議会の様子を
ライブ配信してみては
いかがでしょうか。我々

サラリーマンは、議会で今どんな議論がさ
れているのか？どんなことが行われているの
か？議会だよりを読めば分かるのですが、あ
の文章を全て読むのはなかなか厳しいとこ
ろがあります。ライブ配信は、議会配信だけ
でなく、震災時や緊急事態発生時には、市
民への情報配信手段としても使えます。ぜ
ひ、議会の様子をリアルタイムにそして生の
様子を配信していただければ、より議会が
身近な存在に見えてくると思います。
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開いて進んで

　今、議会ではインタ
ーネット中継を導入す
べく調査・研究を進め
ていると聞いています。
　私は「開かれた議会」
を傍聴したいと思いつ

つ仕事や、また、幼児連れ・高齢者・身障
者の方々は足を運ぶことがままならない状
態もあることから、ぜひ導入してほしいと
願います。
　毎回の議会だよりを拝見しますと、岩沼
市が被災地として、高齢者問題・保育・若
者就労などたくさんの課題があり、より充
実した復興への局面に立たされていると感
じています。岩沼市議会には「より良く進
歩」してほしいと思います。
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身近な議会
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傍 聴 席 か ら 12月議会（傍聴者数 8）

議会の姿勢

声期待しています！
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